

Los 50 Años

Mauricio Huberman Rodríguez¹

Quiero tocar un aspecto distinto de la dictadura , y es que ese legado aún perdura en la mayoría de la población, y es que volvió a imperar la esclavitud sí, la esclavitud económica producto de su sistema neoliberal, que se basa en consumo permanente , aún sin una necesidad real.

Aunque la gente no tenga capital, la invitan permanentemente a endeudarse y le facilitan innumerables tarjetas bancarias y de tiendas de todo tipo, para que las usen a un interés alto, que se vuelve en usura cuando hay atrasos. Los atrasos ocurren siempre ya que los niveles de deuda son imposibles de soportar y la gente paga alguna cuota y queda debiendo las otras.

Es vergonzoso como se ha endeudado a nuestra juventud por la educación, donde cada alumno termina su carrera con una mochila financiera gigante, que lo dejará endeudado muchos años pagando. Para aquellos que no alcanzan a terminar la carrera la situación será cada día más difícil, ya que sus ingresos no le permitirán la libertad de vivir tranquilo y sólo optará a un crédito para sobrevivir, o como dice un folclorista, ya no viven solo duran.

Es tan irresponsable la acción de los bancos que han dado cuentas a escolares, y de acuerdo a cifras actuales, ya hay más de ciento ochenta y seis mil endeudados, que no tenían ingresos para poder pagar, comprometen a la familia, y por lo tanto también ahora los han marcado con su lema de ESCLAVITUD.

Una vez más han conseguido que un familiar más ingrese al redil del sistema facineroso que nos dejó la dictadura. Lo peor es que todo se hace con el dinero de la gente en las AFP y que se lo prestan barato a las grandes empresas, para que ellas les cobren intereses de usura a las personas y así ellos se enriquecen endeudando a la gente en forma irresponsable.

Espero que algún día se termine la Esclavitud.

¹ Químico Farmacéutico. Correspondencia a: mhubermanr@gmail.com